



CONDAMNATION

Une condamnation – plutôt une triple – par contumace de plus, auquel il faut ajouter la défection d'un accusé à Oyem. A Port-Gentil, trois hommes ont été jugés puis condamnés dernièrement en leur absence à 20 ans de réclusion pour des faits de viol et de vol remontant à trois ans.

Page 8

COVID-19

133 nouvelles infections ont été enregistrées au cours des 72 dernières heures, confirmant la décrue de l'épidémie de Covid-19, a noté hier le ministre de la Santé Guy-Patrick Obiang Ndong. Lequel s'est toutefois gardé de tout triomphalisme qui justifierait une levée des restrictions.

Page 4

EN QUETE DE REBOND!

DIRIGEANTS et acteurs du football sont réunis depuis hier dans le cadre d'une Task force pour réfléchir aux moyens de relancer le championnat d'élite et celui de 2e division. Tirant les leçons d'un financement à fonds perdus au cours des dix dernières années, il s'agit notamment d'imaginer un nouveau modèle économique et un écosystème garants de performances notables.

Pages 2 & 3



Pour moi quoi...

La corruption, ce mal pernicieux qui gangrène notre société et mérite qu'on la combatte férocément.

C'est pour cela que nous avons bien accueilli la mise sur pied de la brigade de "gendarmes anti-corruption". Et chaque fois qu'elle se meut, on se dit, "ça y est, le jour du "propriétaire" est arrivé, les voleurs sont foutus! C'était ce qu'on attendait lorsqu'elle est partie remettre le fruit de ses investigations aux élus du palais Omar-Bongo. Mais quelle n'a pas été notre déception par la suite!

Toujours le même charabia : remise du rapport annuel de l'exercice écoulé. Aucun bilan des réseaux de mafieux démantelés, des prédateurs responsables de l'arriération économique du Gabon neutralisés. Et pourtant, ils parlent de travail d'investigation. A notre grande déception, ils ne révèlent pas à l'opinion lesquelles ont abouti à la neutralisation des fossoyeurs des deniers publics. Donc, il s'agit simplement de rapport. Pas plus. Franchement, est-ce cela qu'on attend de la Commission nationale de lutte contre la corruption ? Vous vous imaginez que - même à l'heure où on mettait sous presse - de "vilains" compatriotes sont en train de bouffer! On a eu des résultats concrets avec les opérations mains propres "Scorpion" et "Mamba". Peut-être, elle prêtait main forte aux unités... Seulement, chez nous les omissions ont leur sens...

Cependant, questions : quelle est la raison d'être de cette fameuse Commission ? Est-ce pour nous pondre (seulement) des rapports ? Pouh!

...MAKAYA

